

Communiqué de presse

Fribourg, le 6 mars 2023

Ateliers de dépistage de l'insuffisance rénale à l'HFR

Le jeudi 9 mars a lieu la Journée mondiale du rein (World Kidney Day). A cette occasion, le Service de néphrologie de l'hôpital fribourgeois (HFR) ouvre ses portes à la population et organise un atelier de dépistage de l'insuffisance rénale.

Saviez-vous que le diabète et l'hypertension sont les facteurs principaux du risque de développer une insuffisance rénale ? A l'occasion de la Journée mondiale du rein, le Service de néphrologie de l'HFR ouvre ses portes au grand public et l'invite à tester sa glycémie et mesurer sa pression artérielle gratuitement lors d'un atelier de dépistage.

Un stand d'information permettra également au Service de néphrologie de présenter ses spécialistes et ses prestations, telle que la dialyse péritonéale à domicile. Le public pourra aussi en apprendre davantage sur les multiples fonctions des reins, à la fois filtres du sang, régulateurs hormonaux ou encore centrale de gestion des déchets du corps ainsi que sur les maladies qui touchent cet organe comme le diabète sucré ou les calculs rénaux.

Journée mondiale du rein (World Kidney Day) Et si vous vous faisiez dépister ?

**Jeudi 9 mars 2023, de 9h à 17h
HFR Fribourg – Hôpital cantonal, Service de néphrologie
chemin des Pensionnats 2-6, 1700 Fribourg**

L'entrée est libre. Le nombre de places étant limité dans le parking visiteurs, les participant-e-s sont invités à privilégier les transports publics ou à se parquer au Guintzet.

Service de presse

Catherine Favre Kruit, responsable marketing et communication
T +41 26 306 01 25